
 

Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf und bedankt sich bei der Verwaltung für 

die prompte Erledigung der Niederschrift des Ausschusses für Bildung, Familie, Jugend und Sport und 

des Ratsprotokolls. 

 

Danach fasst der Samtgemeinderat einstimmig folgenden Beschluss:  


